

Formez une maison de pierres vivantes...

Récit et mouvement

Ils étaient partis pour la pêche. Ils ont fait comme tous les jours : ils ont poussé les bateaux dans l'eau	<i>geste de pousser un objet</i>
ils ont jeté les filets	<i>geste de lancer un filet</i>
tirés, etc.	<i>geste de tirer</i>
mais ce jour-là il n'y avait pas grande chose... tant de travail pour rien !	<i>geste de déception</i>
Et puis arrive Jésus et les embarque	<i>faire geste d'invitation avec bras et mains</i>
fait lancer les filets	<i>geste de lancer un filet</i>
et puis tirer... et c'est si lourd !	<i>geste de tirer</i>
et il leur demande de venir avec lui	<i>faire geste d'invitation avec bras et mains</i>
et ils lâchent les filets	<i>faire geste de laisser tomber</i>
et ils suivent	<i>marcher</i>
ils marchent	<i>marcher</i>
ils observent ce qu'il fait	<i>mains au-dessus des yeux</i>
ils écoutent ce qu'il dit	<i>mains derrière les oreilles</i>
ils posent des questions	<i>mains à la bouche</i>
et ils marchent	<i>marcher</i>
ils rencontrent des personnes, certaines sont en colère	<i>se saluer</i>
joyeux	<i>grimace de joie</i>
inquiets	<i>grimace de peur</i>
curieux	<i>grimace de curiosité</i>
alors cela bouge toujours avec Jésus	<i>marcher</i>
et puis un jour Jésus s'adresse à Pierre et il lui dit : « Pierre, tu es une pierre sur laquelle je vais bâtir mon Eglise... » et Pierre s'est certainement demandé : Une pierre ? Mais une pierre elle fait comme ça... <i>ne bouge plus</i>	
une pierre est enfoncée parmi d'autres et ne bouge plus	

une pierre est coincée par le poids au-dessus et ne bouge plus	
pierre ? pourquoi pierre ?	
Et Pierre s'est révolté	<i>grimace de colère</i>
il ne voulait rien entendre.	<i>mains sur les oreilles</i>
Mais des années plus tard, il a écrit une lettre et la lettre montre bien qu'il avait réfléchi et qu'il voyait les choses autrement. Car dans la lettre il écrit :	<i>geste d'écrire</i>
« Nous pouvons et nous devons tous être des pierres, oui tous ensemble nous devons construire l'Eglise, tous ensemble et chacun de nous est important pour que l'Eglise vive... tel que Jésus nous l'a montré, et avec Jésus, ça bouge... alors nous devons tous ensemble être des pierres, mais des pierres vivantes, des pierres qui bougent... des pierres avec des idées et qui ouvrent la bouche et qui donnent un coup de main.	<i>faire tous les gestes évoqués...</i>
Vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-vous pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce, afin d'offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ. Amen	<i>juste entendre</i>

Crédit : Christina Weinhold – Point KT